

Blanzat maintenu en PH !

29-06-2016

La nouvelle vient de tomber : Le BAC conserve sa place en Promotion d'Honneur Auvergne l'année prochaine !
Décryptage du pourquoi du comment.

L'attente fébrile vient de se terminer. En effet, il y a maintenant deux semaines tout le rugby auvergnant apprenait que Mauriac était repêché en Fédérale 3 (News complète chez Sport Auvergne). La question était donc de savoir si les neuvièmes de chaque poule (Le Stade Clermontois, le BAC, Les Martres et Manzat) allaient être repêchés ou si ce seraient les troisièmes (Combronde, Gévaudan, nos amis d'Aigueperse et Saint-Pourçain) qui allaient monter.

Et bien ce sont les neuvièmes qui resteront en place, comme c'est souvent le cas dans ce genre de situations ! Un maintien qui n'aura donc tenu vraiment qu'à un fil pour les jaunes et noirs puisqu'ils ne sont neuvièmes qu'au profit de leur excellente discipline avec 1 semaine de suspension contre... 10 aux Ancizes qui sont donc dixièmes.

Après en maintien obtenu lors de la dernière journée lors de la saison 2014-2015, on peut dire que le retour du Blanzat Athletic Club en PH après 5 ans dans les divisions inférieures n'a rien d'un long fleuve tranquille ! Mais nul doute que la nouvelle impulsion donnée par le renouvellement au sein du staff et l'arrivée de nombreux nouveaux joueurs changera la donne l'année prochaine ! (Sans compter l'apport énergétique des 300 mojitos du "Bar" Celona Tour des joueurs et dirigeants ce week-end)

Allez le jaunes et noirs !